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会

議

次

第

１ 開会

２ 教育部長あいさつ

３ 報告事項

（１）令和５年度「埼玉県新たな地域クラブ活動実証事業」に係る地域ミーティング

資料について

（２）鴻巣市立中学校における部活動地域移行の進め方に関するガイドライン（素案）

について

（３）鴻巣市立中学校における部活動地域移行の概要及び実施モデルイメージ（素案）

について

４ 意見交換「鴻巣市の部活動地域移行に向けた具体方策について」

５ 諸連絡

・令和６年度鴻巣市立中学校の部活動地域移行研究懇話会の開催について

６ 閉会



会

議

の

内

容

（議題）

１ 鴻巣市の部活動地域移行に向けた具体方策について

（報告事項など）

１ 令和５年度「埼玉県新たな地域クラブ活動実証事業」に係る地域ミーティング

資料について

・事務局より説明

２ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の進め方に関するガイドライン（素案）

について

・事務局より説明

３ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の概要及び実施モデルイメージ（素案）

について

・事務局より説明

（主な意見要旨）

・国や県をはじめとした補助金を活用するのはよいことである一方、補助がなく

なった後も見据えた長期的な視点で予算確保について検討すべき。

・地域クラブに必要な人数の地域指導者が見つかるのか。人材確保の見通しが見

えない。

・中学校体育連盟主催の大会参画には、種目ごとの要件をもとに慎重な議論と準

備が必要。

・先行実施を開始するタイミングは、新人戦を見据えて検討すべき。

・地域指導者には行政主催の研修のほか、種目ごとにライセンス制度が様々ある

ため、整理されるとよい。

・吹奏楽部の地域指導者には、指揮に携わることができる団体数に制限がある場

合もあり、運動部活動とは違った要件に注意が必要である。

・家庭や生徒のニーズを踏まえ、地域格差なく選択肢が拡がるとよい。

・学校単位の部活動から地域のクラブ活動になることで、試合に出られない生徒

が増えないか。

・市外生徒の受入れについても検討が必要。

・地域クラブの指導者からは、保護者との連携に課題意識を感じているという声

が多い。

（諸連絡）

・令和６年度鴻巣市立中学校の部活動地域移行研究懇話会の開催について

配
布
資
料

資料１ 懇話会次第及び委員名簿

資料２ 令和５年度「埼玉県新たな地域クラブ活動実証事業」に係る地域ミーティング資料

資料３ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の進め方に関するガイドライン（素案）

資料４ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の概要及び実施モデルイメージ（素案）


